

MDMC Masuki Semua Lini Korban Bencana Tanah Longsor Banjarnegara

Kamis, 18-12-2014

Banjarnegara- Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) atau Lembaga Penanggulangan Bencana Muhammadiyah telah hadir pada pukul 23.00 WIB setelah terjadi bencana tanah longsor di Dusun Jemblung, Desa Sampang, Kecamatan Karangobar, Banjarnegara, Sabtu (13/12) lalu. Sampai saat ini ratusan relawan yang terdiri dari SAR, Medis, relawan posko, dan psikososial telah masuk dan bekerja di area bencana tanah longsor di Banjarnegara.

Menurut sekretaris MDMC Arif Nurkholis, pada saat kejadian bencana di Banjarnegara, MDMC Jawa Tengah langsung melakukan koordinasi dengan Tim SAR Muhammadiyah dan Rumah Sakit Muhammadiyah untuk memberikan respon cepat dalam kepentingan evakuasi korban dan juga pengaturan arus pengungsi. "Hari Jum'at malam itu, sudah bergerak sejumlah 70 relawan Tim SAR dan juga relawan Medis dengan bantuan dari RS PKU Muhammadiyah Gombong, Temanggung, dan Merden Banjarnegara," jelasnya, Kamis (18/12). Dengan posko Induk MDMC yang terletak di MTS Muhammadiyah Karangobar, menurut Arif saat ini MDMC telah menyalurkan bantuan beberapa alat sekolah dan hygiene Kit bagi keluarga yang berada di pengungsian. Kebutuhan tersebut dirasa mendesak karena hampir semua bantuan yang datang di lokasi hanya terarah pada konsumsi para pengungsi.

Arif menambahkan, untuk bantuan Medis, Muhammadiyah juga telah memberikan pelayanan berobat gratis bagi pengungsi, dan pelayanan rumah sakit keliling Muhammadiyah di sana hingga penanganan fraktur ringan, sedangkan untuk hal yang berat akan langsung dirujuk ke rumah sakit besar terdekat dengan bantuan mobil ambulance. Saat ini MDMC menurut Arif masih terus melakukan pendataan pengungsi dan melakukan evaluasi setiap harinya untuk memberikan penanganan yang tepat bagi pengungsi. "Relawan psikososial kita saat ini sedang bekerja keras untuk menghibur pengungsi terutama anak-anak agar tetap memiliki semangat untuk beraktivitas," tegasnya. Untuk membantu para pengungsi longsor Banjarnegara, dapat member paket donasi FamilyKit dan SchoolKit. Nominal donasi : Rp. 200ribu/paket. Donasi dapat disalurkan via rek. mandiri: 123 0099 008 999 an. Lazis muhammadiyah. Info lanjut: LAZISMU WA: 0856162 6222, BB : 2777 B 132, www.lazismu.org (mac)